
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11/03/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno undici del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 25/02/2022 

REGINT/2022/9 e successiva integrazione urgente del 01/03/2022 REGINT/2022/10 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione, siti in Largo Pozzillo, 7. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’ Istr. Amm.vo sig.ra Anna Maria Guccione. 

Procedutosi alle ore 09,34 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 
 

Si dà atto che alle ore 09,36 entra il Cons. Lo Sardo. 
 

Il Presidente Teresi, per impegni istituzionali esce alle ore 9,36 ed assume la 

Presidenza il Vice Presidente Aiello. 

Il Presidente Aiello nomina, con l'assenso del Consiglio, i Conss. Lucido, Cavaliere 

Stabile nel Collegio degli Scrutatori. 

Il Presidente Aiello pone in votazione il punto all’O.d.G. integrativo e urgente 

avente per oggetto: Proposta di deliberazione di C.C. N. N. prot. PROCON/150/2022 

del 24/02/2022 avente ad oggetto: " Art.11 L.R. n.9/2020 –Fondo Perequativo degli 

Enti locali – agevolazioni straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini della 

TARI ed a favore delle Associazioni Sportive –presa d’atto dell’effettivo utilizzo della 

quota di spettanza del Comune di Palermo assegnata con DDG dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali e della Funzione Pubblica n. 554/2021”, prelevato e discusso 

nelle sedute precedenti. 
 

Dichiarazioni di voto: 

Il Presidente Aiello dichiara che per dare un parere occorrerebbe essere a conoscenza 

della materia, sarebbe necessaria la presenza di un tecnico che chiarisse eventuali 

dubbi. Per tale motivo si asterrà. 
 

L’esito della votazione è il Seguente 

Consiglieri presenti   n. 9 

Assenti                      n. 1 (Teresi) 

Voti favorevoli          n.1 (Altadonna) 

Voti contrari              n.0 

Astenuti                    n.8 (Aiello, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, Lucido,  

    Palazzo e Stabile) 

Il Consiglio esprime parere contrario a maggioranza degli astenuti. 
 

Il Presidente Aiello alle ore 9,40 pone in votazione, per voto palese, il prelievo del 

P.62 dell’O.d.g., proposta a firma del Cons Altadonna, avente per oggetto: “Itinerario 

turistico della città di Palermo per i ragazzi della V Circoscrizione”, prot. n. 64351 



del 26.01.2022. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 
 

Si dà atto che alle ore 09,42 esce il Cons. Palazzo. 
 

Il Consigliere Altadonna illustra la proposta asserendo che è necessario legare 

l’itinerario turistico al bene monumentale ma occorre anche riscoprire quei luoghi che 

hanno un legame con il vissuto. Il percorso non deve esaurirsi con la gita ma deve 

essere costituito da una pre-analisi ed un feedback finale.  

Il Cons. Altadonna chiede alla segretaria di dare lettura degli emendamenti. 
 

La Segretaria  dà lettura dei seguenti n.4 mendamenti aggiuntivi: 

1. dopo l'ultimo capoverso aggiungere: “dare mandato alla commissione attività 

sociali di poter invitare i referenti gite d'istruzione delle scuole per verificare 

con loro gli itinerari e d invitare congiuntamente le associazioni di categoria 

delle guide turistiche per chiedere loro una partnership”; 

2. dopo il secondo capoverso aggiungere" tenuto conto dell'esigenza che i 

ragazzi hanno di riappropriarsi del territorio, di conoscerne la storia in una 

sorta di progetto relativo alla geografia dei sentimenti”; 

3. dopo l'ultimo capoverso "dare mandato al presidente di chiedere la 

disponibilità al cerimoniale rispetto all'iter da seguire per calendarizzare le 

visite a Palazzo delle Aquile"; 

4. dopo l'ultimo capoverso aggiungere "dare altresì mandato alla Commissione 

Attività Sociali di incontrare l'ats dei Cantieri Culturali alla Zisa per 

strutturare attività all'interno dei cantieri che saranno tappa di alcuni degli 

itinerari" . 
 

Il Presidente Aiello suggerisce di aggiungere l’anno di esecuzione. 
 

Si dà atto che alle ore 09,55 entra il Cons. Palazzo. 
 

Il Consigliere Figuccia manifesta la propria confusione in merito agli schieramenti  

attuali e attende un indirizzo dalla Presidenza. 

Il Cons. Lo Sardo asserisce di aspettare chiarimenti dal Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello ritiene fuori luogo inserire, nel verbale di una proposta 

importante, le frasi scritte. 

Il Cons. Altadonna accusa il Presidente Aiello di non ritenere veritiere le parole 

espresse nel verbale dal Cons. Stabile. 
 

Si dà atto che alle ore 10,00 esce il Cons. Stabile. 
 

Si apre un dibattito e il Presidente Aiello, a causa della confusione creatasi, chiude la 

seduta alle ore 10,01 
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